

Beade

15

506ⁿ B. C. S. M. P. 2183

~~John Dennis Farmer~~

Testim^o. de la Pública y Jura de la Constitución de la Súrv. de Beade



Para suspedidos de oficio cuatro días.

SELLO QUARTO, AÑO DE MIL OCHOCIENTOS Y ONCE.

Para el año de mil ochocientos y trece.

VALGA POR SEIS MARAVEDIS.

José Benito García, vnuo E^{ss}. de Número de la Juris^{on}. de la Encomienda de Beade
en el Partido de Provincia de Orense R^{no}. de Galicia M^l

Verifico y doy fe en verdadero testimonio para que conste al Supremo Gobierno y mandar
adonde convenga, como por mi Oficio, y ante Sumo Dⁿ. Benito Antonio Vazquez, Juez
Constitucional de esta citada Súrv. se formaron los autos p^r. la publicación y Jura de la

Auto} Savia Constitución de la Monarquía Española, q^r. ala letra dizen así = En la Feligresía
y Súrv. de la Encomienda de Beade á ocho días del mes de Enero de mil ochocientos y trece:
Sumo Dⁿ. Benito Antonio Vazquez, Juez Constitucional en esta Súrv. teniendo en con-
sideración que esta se compone del Atajo de San Martín de Dalde sujeta a esta Parroquia:
del Lugar de Saa de la de San Miguel de Cañavalejo y del Lugar de esta misma Feligre-
sia: Por lo mismo, afín de que se realice la Publicación y Jura de la Constitución Savia ex-
la Monarquía, deve de mandar y manda: Lo primero, se pase Oficio al Cura Parroco de esta
citada freg. y Clero de ella, para que alas ocho de la mañana del Domingo Proximo diez
del corriente, se incorporen ala puerta de la Iglesia Parroquial p^r. el expresado fin. Lo
segundo, se intime al Cotero de este Lugar avise a los Domiciliarios p^r. el mismo ob-
jetos; y por lo que hace a los Lugares de Cañavalejo y Regadas de esta misma Pa-
rroquia, pero de la Súrv. de la Vega, se pase Oficio al Juez de ella con las hijuelas
p^r. que sus Domiciliarios y Coteros ó Mayordomos Pedaneos hagan igual con-
currencia vaso toda responsabilidad. Lo tercero, se pase al Cotero del Lugar de
Dalde igual Orden para lo mismo: Y si hubiese omisión protesta Sumo probar-
er lo mas que haya lugar. Y por este asilo resolví y firma, de que yo E^{ss}.
de Número doy fe = Benito Antonio Vazquez = Ante mi: José Be-

Publica. y Jura de la Constitución

Benito García = En el Atrio de la Iglesia Parroquial de la Feligresía y Súrv. de la
Encomienda de Santa María de Beade á diez días del mes de Enero de
mil ochocientos y trece: Yo E^{ss}. en presencia y de mandado de Sumo Dⁿ. Benito
Antonio Vazquez, Juez Constitucional de esta Súrv. manda poner por escrito,
que, despues de haber Oficiado con el Cura Parroco Frey Dⁿ. José Balboa y Llamas y
Clero de estas Parroquias como son Dⁿ. Pedro Dentín y Rodríguez, Dⁿ. Sebastián Trigo,
Dⁿ. Luis Narino y Brus, Dⁿ. José Pérez Suárez, y Dⁿ. Andrés Freyre Pres-
biteros, y muchos Feligreses que no se expresan por evitar prontidad de escrito

y acaso no acabarse la función á deuido tiempo si se tomase razón, se pasó ala Iglesia, se principió por el Cura Parroco misa solemne cantada, y al Ofertorio vela misa se publicó y leyó la Constitucion política de la Monarquia, se concluyó la misa, y en segunda avna voz, se prestó el Juramento que se requiere con arreglo al Soberano Decreto de diez y ocho de Mayo, y al de veinte y tres de Mayo del año proximo pasado de mil Ochocientos. Dóce: Y por ultimo se cantó el Te Deum con la mayor solemnidad y repique de Campanas en su tiempo, con que se concluyó tan solemne y alegre función. Lo que para que allí conste se pone por escrito, firmandolo Simón, con el Procurad. Sindico General como presencial y Cura Parroco, de que yo El.^{mo} de Número soy fe= Benito Antonio Barquez= Josef Medina= Fr. Josef Dalboa y Llamas= Ante mi: Josef Benito García= Así resulta de los autos originales que por ahora quedan en mi Oficio á que me remiso. En cuya certeza yo el mismo Josef Benito García, de mandato de Simón Vdo Tuez, signo y fimo el presente, estando en la Curia, a once días del mes de Enero de mil Ochocientos y trece= Entre ringle-
nes= misma = 19. 11. 1

Mterim: S. de Verdad

P. Benito García

D. Benito García

13 de Mayo

15



Para despachos de oficio quatruntas.

SELLO QUARTO, AÑO DE MIL
OCHOCIENTOS Y SEIS.

VALGA POR SEIS MARAVEDIS.

Jose Benito García, vñio 65.º de Número de la Jun^{ta} de la Encomienda
de Beade en el Partido ó Provincia de Orense R^o de Galicia

Yo testifico y doy fe en verdadero testimonio para que conste al Supremo Govi-
erno y mas adonde convenga, como por mi Oficio, y ante Sumis D^r. Benito e Antonio
Vazquez, Juez Constitucional de esta citada Jun^{ta}, se formaron los autos p^a la
Publicación y Sura de la Savia Constitución de la Monarquía Española, que alla

Autos} letra dízen asiz En la Frá. y Jun^{ta} de la Encomienda de Beade á diez días
del mes de Enero de mil Ochocientos y trece. Sumis. D^r. Benito e Antonio Vazquez,
Juez Constitucional en esta Jun^{ta}, teniendo en consideración que esta se compone del
Anexo de San Martín de Valde sujeta esta Parroquia: del Lugar de San
Miguel de Carvalleda. Del Lugar acesta misma Feligresía. Por lo
mismo, afín de que se realice la Publicación y Sura de la Constitución Savia de la
Monarquía, deve de mandar y manda lo primero se pase Oficio al Cura Parroco en
esta citada Frá. y Clero acella, p^a que alas Ocho de la mañana del Domingo proxi-
mo diez del corriente, se incorporen ala puerta de la Iglesia Parroquial p^a el ex-
presado fin. Lo Segundo, se intime al Cotero de este Lugar avise alos Domicilia-
rios p^a el mismo Objeto, y por lo que hace alos Llugares de Caboverde y Regadas
acesta misma Parroquia pero de la Jun^{ta} de la Vega, se pase Oficio al Juez en
ella con las hisuelas, p^a que sus Domiciliarios y Coteros ó Mayordomos Pedaneos
hagan igual concurrencia bajo toda responsabilidad. Y lo tercero, se pase al Cotero
del Lugar de Valde igual Orden p^a lo mismo. Y si hubiese omisión protesta Su-
merced probeer lo mas que haya lugar. Y por este asilo lo resolvio y firma yo
que yo 65.º de Número doy fe = Benito e Antonio Vazquez = Ante mi

Publicación y Sura Jose Benito García = En el Atrio de la Iglesia Parroquial de la Feligre-
sia de la Encomienda de Santa María de Beade á diez días del mes de

Enero de mil Ochocientos y trece. Yo 65.º en presencia y de mandado de Sumis.
D^r. Benito e Antonio Vazquez, Juez Constitucional de esta Jun^{ta}, manda
poner por escrito, que despues de haber Oficiado con el Cura Parroco Frey D^r.
Jose Dalboa y Llamas y Clero de esta misma Parroquia como son Don
Pedro Benito y Rodriguez, D^r. Sebastian Trigo, D^r. Luis Mariano y Brus

Dⁿ. José Pérez Suárez y Dⁿ. Andrés Freyre Presbiteros, y muchos Feligreses que
no se expresan por evitar prolijidad de escrito, y a caso no acavarse la función ade-
vado tiempo si se tomase razon, se pasó ala Iglesia, se principió por el Cura Pa-
rrero e Misa solemne cantada, y al Ofertorio de la misa, se publicó y leyó la Con-
stitución política de la Monarquía, se concluyó la misa, y en seguida con la
voz se prestó el Juramento que se requiere con arreglo al Soberano Decreto el
diez y ocho de Marzo, y al de veinte y tres de Mayo del año proximo pasado
de mil ochocientos y doce. Y por ultimo se canto' el Te Deum con la mayor
solemnidad y repique de Campanas aun tiempo, con que se concluyó tan so-
lemnne y alegre función. Lo que para que allí conste se pone por escrito, fa-
mandolo firmar con el Procurad^r Síndico General como presencial y Cura
Parrero, de que yo Ex^r de numero doy fe = Benito Antonio Vazquez=
Josef Medina= Frey Josef Halboa y Llamas= Ante mi: Josef Bel-
muto García= Así resulta de los autos originales que por ahora quedan en
mi Oficio a que me remito. En cuya certeza yo el mismo Josef Benito
García de mandato de Sma^r dho Tres Signo y firmo el pres^r estando
en dia 10. Junio a Once dias del mes de Enero de mil Ochoz: y trece R

Entestim. D^r de Ciudad

P^r Benito García

